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VERBALE N. 7    DEL   CONSIGLIO D'ISTITUTO  08-09-2016 

 

 

Il giorno 08-09-2016 alle ore 17,10 presso la sede di via Orvieto n° 45 in Roma si è riunito il 

Consiglio d'Istituto eletto per il triennio 2015-2018. I punti all’ordine del giorno sono: 

 

Approvazione del verbale precedente; 

 

2. Conto consuntivo; 

 

3. Integrazione fondi per progetto PON- WLAN; 

 

4. Bandi e gare (referenti per monitoraggio associazioni e criteri per assegnazioni delle suddette ai 

plessi richiesti); 

 

5. Situazione plessi; 

 

6. Valorizzazione delle eccellenze; 

 

7.Partecipazione a reti di ambito e reti di scopo; 

 

8. Varie ed eventuali. 

 

 

Presenti: il Dirigente Scolastico Prof.ssa Giuseppa Tomao; il DSGA Felicia Ferrenti 

Per la componente genitori i sigg : il presidente del consiglio d'istituto Cristina D'Osualdo , 

Centanni, De Luca (entrato alle 18.00), Rizzo, Nobile, Felli, Sallustio ( entrato alle ore 

18.30),.Assente: Palmacci. 

Per la componente docenti: Matricciani,Mazzarini, Chinni, Piccolo, , Cosentino, Melisi.  

Assente: Martella, Cimmino 

Per la componente ATA: Ponzo. 

La Presidente propone una mozione d’ordine di integrare un punto all’ordine del giorno. 

All’unanimità si aggiunge al punto sette. 

 

1. Primo punto all'ordine del giorno: Approvazione verbale precedente 

Delibera n° 37 Dopo aver recepito la correzione al punto…..il Consiglio approva all'unanimità dei 

presenti il verbale precedente del 30-06-2016,  

 

2. Secondo punto all'ordine del giorno: Conto consuntivo 2015 

Il DSGA Felicia Ferrenti, dopo aver fornito copia della relazione e del Conto Consuntivo 2015 ai 

consiglieri, riferisce che il 21 luglio scorso si è riunito il Collegio dei Revisori di nuova nomina per 
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l’esame del suddetto documento. Informa che l’incontro è durato molte ore, che è stata fatta una 

verifica approfondita e che è stato redatto il verbale da cui risulta che il consuntivo in questione non 

è stato approvato. L’esame dei vari aggregati di entrata e di spesa, nonché dei relativi accertamenti e 

impegni, contenuti nel MOD. H, ha evidenziato che l’esercizio 2015 presenta un avanzo di 

competenza di 76.626,46 euro; inoltre risulta ancora rilevante l’entità dei residui e vi è uno 

sbilanciamento tra residui attivi e residui passivi. La Sig.ra Ferrenti spiega che ciò è dovuto 

all’entrata di fondi per 402.688,41 euro stanziati dal MIUR  per risanare parzialmente la situazione 

(sono stati incassati a fine 2015) con cui sono stati eliminati parte di residui attivi, ma di contro non 

sono stati effettuati pagamenti di pari importo  per estinguere i residui passivi. Alla data del 

presente verbale la stessa comunica che nel mese di agosto sono stati emessi gli F24 per il 

pagamento delle ritenute relative al personale riferite agli anni 2008, 2009, 2010 e di ciò ne è stata 

data comunicazione ai revisori. Altresì questi ultimi hanno notificato nel verbale la mancanza del 

calcolo “dell’indice di tempestività”  e di ottemperare a tale adempimento. La DSGA riferisce che 

provvederà a quanto richiesto e fa presente che tutta la documentazione originale relativa al conto 

consuntivo  in questione è a disposizione dei consiglieri per prenderne visione. 

L’Istituto è in attesa di un nuovo controllo dei revisori per il verbale di approvazione del bilancio.  

Delibera n° 36: il Consiglio approva all'unanimità il Conto Consuntivo 2015. 

  

 Il DSGA Felicia Ferrenti riferisce che durante la verifica del Conto Consuntivo 2015 da parte dei 

revisori dei conti del MEF e del MIUR, durata più di sette ore, è stata riscontrata una difformità 

relativamente alla voce “indice di tempestività”; nello specifico è stata notificata nel verbale la 

mancanza di alcune date di pagamento ed un conseguente sbilanciamento tra fondi attivi e fondi 

passivi. In sede di verifica il Conto Consuntivo non è stato approvato dai revisori. 

L’amministrazione ha provveduto ad effettuare tutti i pagamenti con modello F24 entro il 31 agosto 

e inviato una tempestiva comunicazione ai revisori. L’Istituto è in attesa di un nuovo controllo dei 

revisori per il verbale di approvazione del bilancio.  

Delibera n° 37: il Consiglio approva all'unanimità il Conto Consuntivo 2015. 

 

3. Terzo punto all'ordine del giorno: Integrazione fondi per progetto PON- WLAN 

Il DSGA inoltre aggiorna il consiglio circa le spese sostenute e da sostenere a carico del contributo 

volontario: 

-80 risme di carta per ciascun plesso 

-canone fotocopiatrice per ciascun plesso 

-installazione citofono Carducci 

-intervento su pc lim Carducci 

-intervento su citofono Diaz 

-intervento tecnico su lab. Inf. Diaz 

-fornitura fari a led esterni ed interruttore magnetotermico Duca d’Aosta 

- video citofono Duca d’Aosta 

-internet lab informatico Duca d’Aosta 

-progetto con la Fondazione ITS per classi della Duca d’Aosta 

Per ciascuna scuola rimangono, saldo delle spese sostenute, i seguenti importi 

Carducci: €1.641; Diaz: €1.955; Duca d’Aosta € 1.454,00 

In merito alla realizzazione delle reti WLAN presso i tre plessi, la Preside comunica che per 

terminare i lavori di infrastrutture è necessario integrare i fondi del progetto con ulteriori €3.000. 

Delibera n° 38: il Consiglio delibera che la scuola integrerà i fondi necessari alla chiusura dei 

lavori di realizzazione della WLAN attraverso il contributo volontario così suddiviso: 

Carducci: €1.000; Diaz: €1.000; Duca d’Aosta €1.000 

Il consiglio propone inoltre di richiedere il contributo volontario per l’anno scolastico 2016/17, per 

coprire le spese di canone connettività. 

 



4. Quarto punto all'ordine del giorno: Bandi e gare (referenti per monitoraggio associazioni e 

criteri per assegnazioni delle suddette ai plessi richiesti); 
Il Presidente di Gara, prof.ssa Tomao, sottopone all’approvazione del CdI il verbale relativo alla 

valutazione delle attività parascolastiche da svolgersi in orario curriculare assegnate dalla 

Commissione Bandi alle seguenti associazioni: 

1.Progetto Scientifico curriculare   Associazione ITS (unica offerta) 

2.Laboratorio musicale curriculare   Nuova Consonanza (unica offerta) 

3.Corso di lingua inglese curriculare   Language Academy 

4.Corso di teatro in lingua inglese curriculare Language Academy 

5.Attività motoria/corpo matematico e multisports  Associazione Gap 

Le attività verranno illustrate agli insegnanti che avranno il compito di informare le famiglie. 

Delibera n° 39: Il consiglio approva all’unanimità le attività parascolastiche da svolgersi in orario 

curriculare. 

Per la presentazione delle attività extracurriculari alle famiglie viene proposta una giornata “open 

day”. Per l’organizzazione, la gestione ed il monitoraggio delle suddette attività dovrebbero essere 

individuati due referenti: uno tra i genitori e uno tra gli insegnanti. 

La Preside informa il CdI che l’Associazione “I Lazzaroni” (già gestore della palestra della scuola 

A. Diaz in orario pomeridiano per attività sportive comunali) ha richiesto l’uso di alcuni locali e del 

cortile della stessa scuola per ulteriori attività da proporre. Poiché, considerate le attività simili 

risultate dai bandi, non rimangono locali disponibili, il CdI delibera, con Delibera n° 40 di 

concedere all’ass. I Lazzaroni, oltre alla palestra, l’uso del cortile. 

 

5.Quinto punto all'ordine del giorno: Situazione plessi 

Carducci:  

-a seguito della nuova recinzione della scuola il sig.Felli fa presente che per motivi di sicurezza 

sarebbe necessario richiedere una tempestiva potatura delle fronde; 

-il sig Felli rinnova la disponibilità a reperire gratuitamente i materiali per i lavori di ristrutturazione 

dei bagni e lamenta la scarsa diponibilità della ditta individuata dalla scuola gratuitamente, per 

svolgere i lavori preventivati durante il periodo estivo di chiusura; 

-a causa dei ripetuti furti registrati si propone un monitoraggio di tutte le serrature ed una verifica 

delle attività dell’Istituto Superiore Russell. 

 

6. Sesto punto all’ordine del giorno: Valorizzazione delle eccellenze 

In merito alle perplessità manifestate dal sig. De Luca in occasione del consiglio del 30 giugno 

2016  circa la valorizzazione delle eccellenze nella scuola primaria, il consiglio con delibera n° 41 

decide di prevedere la premiazione solo per gli studenti delle terze della scuola media, al termine 

del loro ciclo di studi. 

 

7.Partecipazione a reti di ambito e reti di scopo. 

Il MIUR richiede ai CDI di deliberare entro il 30 settembre in merito all’adesione alle reti ambito e 

di scopo. Il Consiglio vota favorevolmente visto che, l’Istituto è già aderente a diverse reti e trova 

questa modalità di aggregazione positiva per la Scuola. L’unica riserva è inerente al carico di lavoro 

previsto per l’amministrazione in quanto non è esplicitato. 

 

ASSICURAZIONE INTEGRATIVA ALUNNI E PERSONALE A.S. 2016/17 

Si richiama il bando di gara prot. 2911 dell’8/06/2016 con cui è stata individuata la compagnia per 

l’affidamento del servizio assicurativo degli alunni e personale per l’a.s. 2015/16 e, nello specifico, 

dove fa espresso riferimento “alla facoltà dell’Amministrazione di provvedere a successivi 

affidamenti del contratto in applicazione dell’art. 57 comma 5 lett. b del D.Lvo 163/2006. Detto art. 

è stato sostituito dall’art. 63 comma 5 del D.L. 50/2016 l Nuovo Codice dei Contratti. In riferimento 

a quest’ultimo articolo l’Amministrazione ha la possibilità di affidare all’operatore economico 



aggiudicatario dell’appalto iniziale,  in questo caso la Benacquista Assicurazione, la prosecuzione 

della prestazione a condizione che il servizio sia conforme al progetto a base di gara e che tale 

progetto sia stato oggetto di un primo appalto aggiudicato. Questa procedura è attuabile per il 

triennio successivo alla stipula del contratto dell’appalto iniziale. Alla luce di quanto su riportato è 

stata interpellata la Benacquista che ha confermato per l’a.s. 2016/17  le medesime condizioni 

contrattuali al costo pro-capite di euro 8.30 per alunni e personale. Si chiede di deliberare per la 

prosecuzione del servizio per l’a.s. 2016/17. 

 

 

8. Settimo punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

-Il consiglio richiede alla Preside di verificare lo stato dei finanziamenti previsti dal bando Miur, in 

merito alla sicurezza dell’edilizia scolastica, relativo all’ Indagine Diagnostica dei Solai; 

-E’ prevista la derattizzazione di tutti e tre i plessi dell’Istituto Comprensivo; 

-La preside informa che l’Ufficio di Segreteria è stato potenziato con due unità aggiuntive. 

 

Non essendoci nessun altro argomento su cui discutere la seduta è tolta alle ore 19.30 

 

Il Segretario                                                                                         Il Presidente  

Paola Centanni                                                                     Cristina D'Osualdo  

           

          

 

 


